

Le tournoi de badminton du Pérou, le prochain rendez-vous d'Osleni Guerrero



La Havane, 5 avril, (RHC).- Le jeune cubain, Osleni Guerrero a confirmé sa participation au tournoi international de badminton qui aura lieu à Lima, la capitale péruvienne, du 13 au 17 avril.

Osleni Guerrero qui a remporté dans cette saison les tournois internationaux de Guatemala et de La Havane détient la troisième meilleure qualification parmi les participants à la rencontre de Lima derrière Kevin Cordon, du Guatemala, 50e sur le ranking mondial et l'Irlandais, Scott Evans, 56e.

Le programme de la compétition prévoit le début d'Osleni Guerrero, actuellement à la 60e position du ranking mondial, face à Gustavo Alfredo Salazar, du Pérou. Le gagnant de cette première partie devra se mesurer au gagnant de la partie qui opposera Diego Mini du Portugal à Bjorn Seguin, des États-Unis.

En bon sportif, Osleni Guerrero caresse le rêve de participer aux JO de Rio de Janeiro. Bonne chance alors!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89504-le-tournoi-de-badminton-du-perou-le-prochain-rendez-vous-dosleni-guerrero>



Radio Habana Cuba